



Bonjour à toutes et à tous,

Je suis Stéphanie Maher, candidate au poste de Vice-présidente, et j'ai le plaisir de vous inviter à découvrir ma vidéo de présentation.

Deux rendez-vous incontournables vous attendent !

Nous organisons des « **rencontres virtuelles** » pour échanger et partager nos idées :

- **19 janvier : de 10h00 à 12h00**
- **22 janvier : de 19h00 à 21h00**

Vous pourrez y participer facilement en suivant ce lien :

<https://us02web.zoom.us/j/85208721158>

Vous pourrez vous connecter 30 minutes avant l'heure prévue.

Pour enrichir ces échanges, je vous encourage à visionner les vidéos de présentation de tous les candidats et candidates de notre équipe, ainsi qu'à lire notre Manifeste. Ce document reflète nos objectifs communs, nos engagements et la vision que nous portons pour l'avenir.

Envie d'en savoir plus sur notre équipe ? Rejoignez-nous les 19 et 22 janvier !

Solidairement,

Stéphanie Maher
Candidate au poste de Vice-présidente